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 WELCOME  副会長 羽生有三 

齋藤 茂生 様 RI 第 2510 地区ガバナー補佐（恵庭 RC） 

横手 義信 様 恵庭 RC IM 実行委員長 

 

 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんにちは。 

本日は、恵庭ロータリー

クラブより齋藤ガバナー補

佐、IM 実行委員長の

横手さん、お越し下さり

ありがとうございます。先

週の土日で会長エレクト

研修セミナー、日曜は地区財団セミナー、地区米山セミ

ナーが、恵庭ロータリークラブさんが主管し千歳で行われ

ました。参加されていた皆様方、大変お疲れ様でした。

次年度は千歳からガバナーが出られるという事で、来月

は、私たち千歳セントラルロータリークラブが主管で地区

研修・協議会が行われます。人手の少ない中の運営に

なろうかと思いますので皆様のご協力をお願い致します。 

そして本日の例会は、「ローターアクトの現状」です。3 月

13 日は世界ローターアクトの日です。13 日を含む一週

間は世界ローターアクト週間とされています。本日の例

会で、ローターアクトへのご理解を更に深めていただきた

いと思います。本日も宜しくお願いします。 

 

 ごあいさつ    

RI 第 2510 地区ガバナー補佐 齋藤茂生 様 

もうこのガバナー年

度も終わりに近づい

ています。6 月まで

ありますが、駅伝で

言うとバトンタッチの

ゾーンに入ったのか

なという感じがしてい

ます。もう我々として

もほとんどやることがない。皆様もご存知のように準備が

一番大事です。終わりの方になると大体終わってきます。

2 つ、3 つ皆さんにご紹介したい事がございます。1 つは

新しいロータリークラブが出来たという事です。2 月 1 日

に伝承式がありました。札幌幌南クラブが親クラブとなり

衛星クラブがありましたがこれが昇格しました。必ずロータ

リークラブになるという前提でやっていました。札幌ライラッ

ククラブというクラブになりました。駅の北口のビルにありま

すので、皆さん沢山行って、仲間としてお話していただき

たいと思います。羽部大仁パストガバナーが特別代表に

なりまして、韓国人の朴さんが会長としてやっています。

第 3 回学友交流会・帰国報告会が 2 月 9 日にありま

した。あまり皆さんご存知無いと思いますが、インターアク

ト、ローターアクト、RYLA、米山の 4 つの学友が一堂に

会し報告をしました。立派な報告でした。特にインターア

クトの若い人達が凄く張り切って結構な人数来ておりま

した。これも本来は是非出ていただきたいのですが、だい

たいクラブ会長・幹事が主でみえていません。委員会があ

れば委員長が出席しています。先ほど話したようにだいた

いタッチゾーンに入っているものですからあまり報告するこ

とがありません。小山ガバナーは何をやってくれ、これをし

てくれという事はあまりございません。精神科医で私の気

持ちを察してくれたのかあまり無理をするなと。会員増強

は当たり前の事で、自然となっていくものだと言ってくれて

います。最後になりますが、職業奉仕セミナーが 5 月 11

日に札幌であります。是非、会長・幹事さん、職業奉仕

委員長さんは勿論のこと皆さんも沢山出て、いろいろな

事を勉強していただきたいと思います。我々ロータリークラ

例会出席状況（2019 年 3 月 12 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席）  20（1）名 

出席率 52.38 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  2 名 

2 出席者数総計  24 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 3 月 5 日） 

確定出席率（MU 含む） 71.43 ％ 

 

 

 

 

 

発行 千歳セントラルロータリークラブ  会長 菅原百合子 / 副会長 羽生有三 / 幹事 髙木昌人 / 会報委員会 委員長 岩下 誠 

〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  URL.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 3 月 12 日   例会 第 25 回 / 通算 第 1314 回 

- 2 - 

ブは勉強するための会みたいなものです。奉仕をするため

には勉強をしていかないと何をどうしてよいかという事がご

ざいます。 

最後に胆振東部地震の報告をします。3町村に各500

万円ずつ使って頂く事になりました。ガバナー月信をご覧

いただいた方は既にご存知と思いますが、厚真町は要望

があり車 2 台を寄贈しています。これはケースワーカーな

どが各被災地を訪問する場合の足が無いという事で車

を寄贈しております。他 2 町村は現金で欲しいという事

でした。何故なら災害に組み込まれて政府からお金が出

るのですが、書類などが必要ですぐ出ない。なかなか思う

ように使えない。町長なり責任者が自分たちですぐ使え

るそういうお金が無いという事で 500 万円ずつ現金を出

しています。以上で挨拶とさせていただきます。有難うご

ざいました。 

 

恵庭ロータリークラブ IM 実行委員長 横手義信 様  

本日、お邪魔したの

はインターシティミー

ティング（IM）の日

取りが決まりました

のでご報告に参りま

した。5 月 25 日

（土）、恵庭市民

会館において 16 時

登録、16 時 30 分点鐘で行いたいと思っています。主た

る議題は米山と語ろうという事で、3 名の米山関連の方

を講師として招いて討論して参ろうと考えております。尚、

当日は 8 時から恵庭カントリー俱楽部におきまして、記

念ゴルフ大会を開催致しますので、皆さんいらして頂けれ

ばと思っております。何分決まったのが先々週ぐらいなも

のですから、中身についてはこれから検討して参りたいと

思います。是非皆さんのお越しをお待ちしておりますので、

宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 3 月 9-10 日、ANA クラウンプラザホテル千歳におい

て地区会長エレクトセミナー、地区財団セミナー・地

区米山セミナーが開催されました。主催は地区です

が、本日お見えになっている齋藤様、横手様所属の

恵庭 RC 様が主管され設えていただきました。当クラ

ブからは井上、関根地区委員、田口次年度ガバナ

ー補佐、岩下次年度 R 財団委員長、坂井次年度

米山委員長に参加していただきました。土曜日夜に

は地区委員、地区ガバナー事務所の方々と菅原会

長はじめメンバーと懇親を深めさせていただきました。

改めて勉強させていただきました。恵庭 RC 様が大変

素晴らしい設えをして下さったことは大変勉強となりま

した。当日の報告に関しては、4 月 2 日の例会で会

長エレクトとして私より詳細なご報告と会長所信を述

べさせていただきたいと思います。次年度 RI会長テー

マバナーを紹介します。 

 ガバナー月信 3 月号 

 千歳市立北栄小学校スクールバンド通信「マーチ」 

 事務局休業のお知らせ 

3 月 22 日（金）休業 

 

 各委員会連絡・報告   

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

今回も私達会員の方々が地域で活躍されています。千

歳民報に掲載されておりまし

た千歳市子ども会育成連合

会会長 四方信次会員が

長年の貢献に対し全国表彰

を受けられました。千歳民報

に大きく載っていました。今回

のニコニコはかなり大きいと思います(笑)。宜しくお願い致

します。 

 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 望月秀則 

ローターアクト委員会からのご

案内です。今月、3 月 24 日

（日）アクトの方々との親睦

ボウリング例会が 17 時からあ

ります。回覧していますが参

加希望の方はお願いしたいと

思います。次年度委員長対象で、理事、前年度委員

長の方々にはご都合が宜しければ参加していただきたい

と思います。締め切りが明日までとなっていますので今日

で概ね締切りたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 3 月誕生日祝   

進行：幹事 髙木昌人 

☆齊藤妙子会員（3 月 17 日生れ） 

☆櫻井靖浩会員 （3 月 10 日生れ）欠席 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2019 年 3 月 12 日   例会 第 25 回 / 通算 第 1314 回 

- 3 - 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 池渕勝彦 

全国表彰で記事掲載、向陽台中学校硬式テニス部支

援ご協力の御礼、セミナー参加御礼、誕生日祝、ロータ

リーサンタ事業欠席のお詫び、鯛茶漬けの骨をのどに詰

まらせ保険がおりた、ニコニコご協力のお願いなど皆様有

難うございました(^^)/ 

四方信次会員、髙木昌人会員、齋藤妙子会員、羽

生有三会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「ローターアクトの現状」 

担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 望月秀則  

今年度最初で最後の担当例会です。まとめた卓話とア

クトの活動、活躍、アクトの現状の認識がいかがなものか

という提言。広げればロータリーの青少年育成とはどうい

うものか生い立ち、成り立ちを調べるとかなり深いものが

あるのではと思います。ポールハリスの本で経緯を見なが

ら、職業奉仕、社会奉仕、クラブ奉仕そして青少年奉

仕に辿り着いていくのかなと思います。アクトの状況と今

後の展望を説明させていただきたいと思います。2021

年 3 月に全国大会がございます。私が青年会議所の所

属していたころ、アクトメンバーは輝いていて勢いがあった

印象があります。そのうちアクトの名前を聞かなくなりまし

た。ロータリークラブに入会させていただいたと同時にこうし

た役割をいただきましたけれどもいろいろと変節しているの

だという気がしています。アクトクラブの発足の歴史、現在

に至るまでを説明します。 

 

 

 

 

── 千歳ローターアクトクラブの歴史、現在の会員構

成、活動報告などをご説明いただきました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会 3 月 19 日は、休会です。（第 8 条第 1 節：同

一週に国民の祝日） 

次々回例会は 3 月 26 日（火）、通常例会「2020 東

京オリンピックへ向けたスモークフリー運動」です。担当は

職業奉仕委員会。開会 12 時 30 分。定例会場です。 

 

 NEWS & TOPICS  

プロバスケの技学ぶ 鹿島西部中で「夢の教室」 

鹿島市の鹿島西部中でこのほど、佐賀県を拠点に社会

人地域リーグに参戦しているバスケットボールチーム「佐

賀バルーナーズ」を招いた夢の教室が開かれました。西

部中や嬉野中のバスケ部員ら約 80 人が参加し、高い

技術を学びましだ。教室は、鹿島ロータリークラブ（植松

本日のニコニコ BOX 合計額 28,000 円 

今年度 累計額 504,132 円 
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信安会長）の初の試みとして開かれました。バルーナーズ

の選手 8 人が参加してパスやドリブルの基本から、シュー

ト、ディフェンスのこつを指南。最後はミニゲームで実戦指

導を行いながら交流しました。鹿島ロータリークラブは子ど

もたちに夢や目標

を持って、努力し

ていく大切さを学

んでもらおうと企

画。今後もスポー

ツ や 文 化 な ど で

「夢の教室」を開

いて いくとい いま

す。 

 

「原始の森」150 年かけ再現へ 江別と札幌間の川

沿い 野幌森林公園の若木植樹 

江別ロータリークラブ（山田誠会長）と札幌モーニングロー

タリークラブ（露木茂会長）は開拓期に石狩川舟運の拠

点だった江別・対雁地区と札幌の間の河川沿いに、道

立野幌森林公

園（札幌市厚別区、

江別市、北広島市）

の 原 生 林 の 若

木 を 植 樹 す る

「原始の森を創

るプロジェクト」に

取り組みます。

原生林や公園管理にかかわる空知総合振興局、北海

道博物館（同厚別区）との計 4 者で 13 日、協定を結

びました。道有林が植樹に提供されるのは初めて。150

年前の景色を 150 年かけて再生する息の長い計画で

す。両クラブは常々連携しており、植樹貢献を検討した

際、北海道命名 150 年の記念で 150 年前の森を復

活させることにしました。江別・対雁からの舟運で札幌を

開拓した歴史も踏まえました。同博物館での協定調印

式で山田会長が「自分たちは森再生の行く末を見届け

られないが、代を継いでいく」、露木会長も「後世に残る

歴史的な植樹となり光栄」とあいさつ。佐々木誠也空知

総合振興局長は「先人が生きた自然の再生は最高の

森づくりと木育。計画が進むように協力する」と述べ、石

森秀三博物館長も「森林公園周辺に森が広がることで、

公園への理解も深まる」などと応じました。協定は、当時

の江別の植生と野幌森林公園が重なるため、公園内で

育ったミズナラ、ハルニレなどの若木を新年度から毎年百

本、両クラブに無償提供するとしました。協定は 5 年間

で支障がなければ自動延長されます。 

両クラブは高さ約 50 センチの若木を対雁地区にある榎

本武揚にちなんだ榎本公園とそばを流れる世田豊平川

の間の江別市管理の敷地に植えます。高さ約 30 メート

ル、直径 1 メートルの成木に育つまで 150 年かかるとい

います。将来的に対雁から札幌・雁来まで川沿いに約

12 キロ植樹し開拓民が川を遡航（そこう）、圧倒された

原生林を再現するといいます。 

 

 SCHEDULE  

 

 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー ■財団・米山・地区補助金管理セミナー 

26 日 
通常例会「2020 東京オリンピックへ向けたスモークフリー
運動」[担当/職業奉仕委員会(委員長 大久保尚)] 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会（地区） ■春の清掃
奉仕活動 ■観桜例会 ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 髙木昌人)] 

9 日 
通常例会「地区研修・協議会準備例会」[担当/地区研
修・協議会実行委員会(委員長 松坂敏之)] 

13 日 地区研修・協議会前日打ち合わせ会（16:00） 

14 日 地区研修・協議会(千歳セントラル RC 主管) 

16 日 
移動親睦夜間例会 「観桜例会 in 牛すけ」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」[担当/社会奉仕委員会
(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青 少 年 奉 仕 月 間  ■ 長 泉 RC 友 好 ク ラ ブ 締 結 記 念 日
（1997.5.13） ■長沼国際交流フェスティバル ■千歳 RC
合同例会  

7 日 
通常夜間例会  「未定」 [担当/クラブ研修・新会員
研修・細則検討委員会(委員長 入口博美)] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

21 日 
移動親睦夜間例会  「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会（委
員長 臼田 暢)] 

25 日 RID2510 第 7 グループ IM（恵庭） 

28 日 
通常例会「支笏湖復興の森・春の育ての親同窓会≪」
森林と親しむ活動≫」[担当/社会奉仕委員会] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

4 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会(進行担当/副幹事 大下和志)] 

11 日 
通常例会「今年度の活動報告①各担当委員会」[担当
/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事」[担当/理事会
(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

25 日 
親睦夜間例会 「2018-2019 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 


